

ANALISIS MANAJEMEN RISIKO PADA UMKM MINA DIRA DI KELURAHAN BADRANSARI KECAMATAN PUNGGUR

Oleh

BELLA MEITASARI

Program Studi Manajemen

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Metro

E-mail: bellameitasari29.mk@gmail.com

ABSTRAK

Latar belakang penelitian, UMKM Mina Dira adalah salah satu UMKM yang berada di Lampung Tengah yang saat ini sedang berkembang dengan pesat bahkan sudah memasuki pasar kabupaten. Dalam aktivitas bisnis, tentunya tidak terlepas dan dihadapkan pada risiko yang akan dihadapi. Tujuan dari penelitian ini untuk (1) mengetahui bentuk risiko di UMKM Mina Dira, (2) mengetahui model pengelolaan risiko di UMKM Mina Dira.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Objek dalam penelitian ini terdiri dari manajemen risiko. Penelitian ini akan dilaksanakan pada UMKM Kreasi Olahan Mina Dira Desa Badransari kecamatan Punggur kabupaten Lampung Tengah. Populasi sekaligus sampel yang memberi responden dalam penulisan penelitian ini adalah pihak-pihak yang terkait atau memiliki hubungan dengan masalah yang sedang diteliti penulis yaitu pemilik dan 6 orang karyawan UMKM Kreasi Olahan Mina Dira Desa Badransari. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan observasi. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Management by Objective. MBO didasarkan konsep bahwa orang lebih menyukai dinilai menurut criteria relistik yang mereka terima dan standar yang mereka pandang dapat dicapai.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk risiko di UMKM Mina Dira diantaranya produk yang diproduksi kadaluarsa, kecacatan produk, dan gudang yang dimiliki tidak cukup besar untuk menampung semua cadangan frozen food. Analisis manajemen risiko di UMKM Mina Dira dilakukan dengan melihat dan mengevaluasi secara terus menerus dari aspek bahan baku, proses produksi, hingga hasil produksi apakah ada yang sesuai atau tidak sesuai dengan standard yang ditetapkan perusahaan sehingga perusahaan dapat mengetahui dari mana asal terjadinya risiko. Adapun antisipasi pengelolaan risiko dengan cara merencanakan rencana awal dan akhir agar terhindari dari risiko menjamurnya produk serta rusaknya kemasan selama proses pengiriman barang. Seluruh sumber daya manusia yang dimiliki semua masyarakat memiliki kepedulian terhadap risiko dari produk akhir.

Kata Kunci: Manajemen, Risiko, MBO